



SHIRLEY VÁZQUEZ PARA LT

Con mucha alegría familiares del maestro escucharon la resolución del Tribunal.

Tribunal de Alajuela

Liberan a maestro de supuestos abusos

◆ **ADRIANA SOLÍS/SHIRLEY VÁZQUEZ**

Periodista y Corresponsal La Teja

Por falta de pruebas, contradicciones de las afectadas y porque además el caso prescribió el Tribunal de Alajuela liberó a un maestro de apellido Ugalde.

El educador fue acusado de abusos sexuales contra tres menores.

Muchos familiares y amigos del maestro llegaron a escuchar la sentencia y dieron gracias a Dios y a las autoridades por hacer justicia. Aseguraron que él es un hombre honesto y que ahora es cuando se esta probando.

El maestro fue juzgado por hechos que supuestamente ocurrieron en 1996 cuando daba clases en una escuela en Alajuela.

Según la acusación, él aprovechó la cercanía con las menores para supuestamente abusar, en al menos tres oportunidades, de tres niñas de 7, 8 y 10 años.



SARA NÚÑEZ

SOBRINA

justicia, él es una persona ejemplar, es justa esta sentencia".